
Мне звонят по ночам I am called at night Я есть звонимый

Ему посылают много сообщений He is sent a lot of messages Он есть отправленный

Ей платят много She is paid a lot Она есть оплаченная

Их всегда приглашают на наши 
вечеринки

They are always invited to our 
parties Они есть приглашенные

Его часто называют самым умным 
человеком

He is called the smartest (the most 
clever) man Он есть называемый

Меня уважают в моей компании I am respected in my company Я есть уважаемый

Эти песни поют на пляже These songs are sung on the 
beach Песни есть спетые

Этот коктейль готовят (делают) 
очень быстро

This cocktail is made very quickly 
(fast)

Коктейль есть 
приготовленный

Тебя слышно даже на первом этаже You are heard even on the first 
floor Ты есть слышимый

Тебя не видно You are not seen Ты есть видимый

Эти машины сделаны из 
пластиковых бутылок

These cars are made of plastic 
bottles Машины есть сделанные

BMW делают в Германии BMW is made (produced) in 
Germany Машины есть сделанные

Тойоту делают в Японии Toyota is made (produced) in 
Japan Машины есть сделанные

Сметану делают из молока Sour cream is made from milk сметана есть сделанная
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Эти конфеты делают из сухого 
молока

These sweets (candies) are made 
from dried milk Конфеты есть сделанные

Сигары делают на Кубе Cigars are made in (on) Cuba Сигары есть сделанные

Меня любят I am loved Я есть любимый

Его всегда слушают He is always listened to Он есть слушанный

Ее никогда не ждут She is never waited for Она есть ожидаемая

Его никогда не ищут He is never looked for Он есть искомый (кем-то)

В хоккей играют зимой Hockey is played in winter Хоккей есть играемый

Грибы собирают летом и осенью Mushrooms are gathered in 
summer and in autumn Грибы есть собираемые

Мне советуют поехать в Грецию I am advised to go to Greece Я есть советуемый

Нам дают суп и мясо на обед We are given soup and meat for 
lunch Мы есть даваемые

Его всегда просят помочь He is always asked to help Он есть попрошенный

Ее часто вспоминают She is often remembered Она есть вспоминаемая

Ребенка показывают врачу каждый 
месяц

The kid (child ) is shown to the 
doctor every month

Ребенок есть 
показываемый

Курьера всегда посылают на другой 
конец города

The courier is always sent to the 
other end of the city (town) Курьер есть отправленный

Мне каждый день рассказывают что-
нибудь интересное

I am told something interesting 
every day Я есть сказанный

Его книги читают с интересом His books are read with interest Книги есть читаемые

Наш багаж увозят в самолет на 
специальных тележках

Our baggage is taken to the plane 
on special carts

Наш багаж есть 
отвезенный

Хлеб пекут по ночам Bread is baked at night Хлеб есть испеченный


